

BUAP, SEXTA MEJOR UNIVERSIDAD DEL PAÍS DE ACUERDO CON EL LATIN AMERICA UNIVERSITY RANKINGS 2020, DE TIMES HIGHER EDUCATION



Entre las instituciones públicas se ubica en el quinto lugar a nivel nacional, mientras que entre las estatales en la segunda posición

En América Latina y el Caribe ocupa el lugar 77 de un total de 166 universidades de 13 países

Pese a contextos de restricción presupuestaria, la Máxima Casa de Estudios en Puebla ocupa el sexto lugar entre 22 universidades mexicanas, incluidas privadas, lo que refrenda su compromiso con la calidad educativa, producción científica y prestigio académico, al posicionarse entre las mejores instituciones de educación superior, de



acuerdo con el *Latin America University Rankings 2020*, de *Times Higher Education (THE)*.

Al incluir sólo a las instituciones públicas, la BUAP se ubica en el quinto lugar nacional, después de las federales UNAM, Universidad Autónoma Metropolitana y el IPN, que tienen presencia en casi todo el territorio mexicano; mientras que entre las estatales en la segunda posición, después de la Universidad Autónoma del Estado de México.

En la región de América Latina y el Caribe, la BUAP se posiciona en el lugar 77 de un total de 166 universidades de 13 países. En la región supera al Instituto de Tecnología de Buenos Aires, Argentina; la Universidad Católica del Norte, Chile, y la Universidad de Caldas, Colombia, por mencionar algunas.

THE Latin America University Rankings se basa en los 13 indicadores de desempeño agrupados en las áreas de enseñanza, investigación, citas de investigación, visión internacional e ingresos a la industria, los cuales sustentan *THE World University Rankings*, pero las ponderaciones se han recalibrado para reflejar las características de las universidades latinoamericanas.

En esta quinta edición del *THE Latin America University Rankings*, la BUAP mejoró su puntuación en perspectivas internacionales, al pasar de 25.5 a 26.5, con respecto al año pasado.

En esta edición se evaluaron 166 universidades de 13 países, mientras que en 2019 a 150 de 12 países. La Pontificia Universidad Católica de Chile encabeza la lista, por segundo año consecutivo; seguida de las universidades de São Paulo y de Campinas de Brasil, en el segundo y tercer lugar, respectivamente. Uruguay es el único país nuevo que se presenta este año con ORT *Uruguay University*.

Cabe recordar que en septiembre del año pasado se publicó *THE World University Rankings 2020*, en este la BUAP ocupó la posición 1001 del contexto global. Mientras a nivel nacional mejoró su posición al pasar del octavo al séptimo lugar entre las 17 instituciones de educación superior de México incluidas en este ranking. Lo anterior fue posible al mejorar los rubros de evaluación en investigación y enseñanza.

Miércoles, Julio 8, 2020

Vida institucional

<https://www.boletin.buap.mx/node/1719>